

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Lelea Hadiri Bimtek Anggota KPPS Pemilu 2024

Indramayu1 - LELEA.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 27, 2024 - 12:21



Indramayu, - Kapolsek Lelea, Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Sunaryo, S.H., turut menghadiri kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Pemilu 2024 yang diselenggarakan oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Lelea. Sabtu (27/1/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan anggota KPPS dalam menghadapi Pemilu Tahun 2024.

Kegiatan bimtek tersebut dilaksanakan di Aula PGRI Kecamatan Lelea dan Aula KUA Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, Iptu Sunaryo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program dan tahapan KPU dalam rangka menghadapi Pemilu 2024.

"Kegiatan Bimtek anggota KPPS Pemilu 2024 yang diselenggarakan oleh PPK Kecamatan Lelea bertujuan agar anggota KPPS memahami teknis tata cara pemungutan suara pada Pemilu Tahun 2024," ungkap Iptu Sunaryo didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengevaluasi kemampuan dan pengetahuan anggota KPPS terkait pelaksanaan pemungutan suara pemilu 2024, sehingga diharapkan mereka dapat melaksanakan tugasnya dengan baik dan sesuai prosedur.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga memberikan pesan kepada seluruh peserta bimtek untuk menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, integritas, dan profesionalisme.

Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga netralitas dalam pelaksanaan pemilu.

"Kami berharap semua anggota KPPS dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan sesuai aturan yang berlaku. Jadilah teladan bagi masyarakat dalam menjaga integritas dan keadilan dalam proses pemungutan suara," tambah Kapolsek.

Kegiatan bimtek ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelaksanaan pemungutan suara dan menjamin keberlangsungan demokrasi yang berkualitas di wilayah Kecamatan Lelea Kabupaten Indramayu menjelang Pemilu 2024. Pungkasnya.